

Forum RW Seperjuangan Tangsel Gelar Buka Puasa Bersama

Suhendi - TANGSEL.XPRESS.CO.ID

Apr 16, 2023 - 12:18



Tangsel - Bulan Ramadhan, Forum RW Seperjuangan Tangsel gelar Buka Puasa Bersama dan bagikan paket sembako untuk para anggotanya, dengan Thema " Silaturahmi dan Sambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, acara berlangsung di Warung Sunda Riries Jl. Ciater Raya No.74, Serua, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, pada Sabtu Sore. (15/04/23)

Hadir dalam acara Bukber Ramadhan tersebut :

- Ketua Forum RW Seperjuangan H Hartono Warsito
- Wakil Ketua DPRD Tangsel Iwan Rahayu
- Anggota Dewan DPR RI Marinus Gea
- Ketua DPC PDIP Tangsel Wanto Sugito
- Ketua PAC PDIP Pamulang Oby
- Perwakilan RW dan RT Se kota Tangerang Selatan

Ketua DPC PDIP Tangsel Wanto Sugito mengatakan, kegiatan hari ini dalam rangka silaturahmi Forum RW se Kota Tangerang Selatan yang beranggotakan ketua RW serta Jajaran Ketua RT serta Tokoh masyarakat yang mayoritas ada di kecamatan Pamulang yang sudah di bangun sejak 2010 sebelum adanya Tangerang Selatan forum ini sudah di bentuk kata wanto.



Kita berharap forum RW seperjuangan ini bisa menjadi vitamin buat partai ketika mereka punya aspirasi lingkungan untuk diperjuangkan legislatif atau di struktur partai, jadi ada sinergisitas antara masyarakat selaku konstituen dengan aktivis selaku kebijakan politik," jelas Wanto.

Lanjut Wanto menambahkan, selain itu, forum RW ini harus tetap solid sehingga akan bisa mendongkrak suara dalam pemilu tahun 2024 nanti, disini ada tiga tokoh yang perlu diperjuangkan saya sendiri wanto Sugito akan maju untuk calon anggota DPRD Tangsel dalam Pemilu untuk Dapil Pamulang Iwan Rahayu akan maju untuk jadi anggota DPRD Provinsi Banten, dan Marinus Gea akan maju kembali sebagai anggota DPR RI Dapil 3 yaitu Tangerang kota, Kabupaten Tangerang dan Tangerang Selatan.

Tentunya semua ini ada di tangan masyarakat melalui forum ini, perlu masyarakat ketahui Iwan Rahayu sudah menjabat 3 periode dan sudah dirasakan masyarakat khususnya Pamulang pembangunan apa yang di pinta masyarakat selalu di tepati," ucapnya.

Lanjut Wanto, Partai PDI Perjuangan tidak pernah ingkar janji apa yang di janjikan pada kampanye itulah yang dilakukan selama menjadi Anggota DPRD Tangsel, seperti yang saya sampaikan tadi Iwan Rahayu tidak akan menjadi Saklabah yang lupa ketika sudah menjabat atau menjadi orang sukses.

Dalam waktu dekat akan koordinasi dan konsolidasi di internal RW untuk mendesign waktunya kapan ketua DPC Partai bisa turun ke Masyarakat dan Iwan Rahayu juga Marinus Gea yang mampu berkomitmen berkolaborasi dengan forum RW.

Kebetulan sekarang momentumnya bulan Ramadhan tentunya doanya akan

terkabal, kita minta doa kepada masyarakat Tangsel mudah mudahan Pemilu Tahun 2024 berjalan sukses dan apa yang kita cita citakan bisa terkabal," pungkas Wanto Sugito. (Red)